## Tormenta Pakhar desplaza 929 familias en Filipinas



Manila, 27 ago (RHC) Al menos 929 familias, equivalente a unas tres mil 397 personas, quedaron desplazadas en tres provincias del norte de Filipinas debido a la tormenta tropical Pakhar, localmente llamada Jolina.

La Agencia de Noticias filipina informó que se establecieron 17 centros para atender a los evacuados, mientras el Consejo Nacional de Reducción y Manejo de Riesgos de Desastres lanzó la alerta roja ante cualquier contingencia.

El organismo causó inundaciones provocaron afectaciones en cuatro aldeas de la provincia de Bataan y destruyeron un puente que conecta los pueblos de Ipag y Balón Anito.

A su vez, la provincia de Aurora reportó los daños más severos en el sector de la agricultura, estimados en más de 800 mil dólares.

El ingeniero Elson Egargue, jefe provincial de Reducción de Riesgos y Gestión de Desastres, precisó que ya fueron repartidos cerca de nueve mil paquetes alimentos familiares, artículos no alimenticios, equipos pesados, medicamentos, otros suministros médicos así como una constante coordinación con las diferentes agencias.(Fuente/PL)

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139514-tormenta-pakhar-desplaza-929-familias-en-filipinas}$ 



## Radio Habana Cuba